

Un poco más de... **Óscar Cubas**, cirujano plástico y estético

«El quirófano es mi hábitat natural, me siento cómodo»

RAFAEL FALCÓN / LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

—¿Gracias a usted hay muchas mujeres canarias más guapas y elegantes?

—Ja, ja. A mí y a otros cirujanos. Pero es más correcto decir que gracias a nuestra especialidad hay mujeres más guapas.

—¿Se nota la crisis en la cirugía plástica y estética?

—Sí.

—¿Un ejemplo?

—Se han abaratado costes. Antes un aumento de mamas costaba algo más de 6.000 euros y ahora el precio está en torno a los 5.100 o 5.400 euros.

—¿Disminuye el precio y aumenta el volumen?

—Ja, ja. Pues sí. Ahora se implanta un mayor volumen de mamas que hace ocho o diez años. Las mujeres jóvenes demandan más volumen, mientras que las chicas de 35 a 40 años de edad son más conservadoras. Pero todo va en relación a las modas y a la demanda de la población.

—¿Usted se haría de oro en un país como Venezuela?

—Hablamos mucho en los congresos internacionales a los que asistimos de la gran demanda que hay en países sudamericanos, como por ejemplo Venezuela-

la, pero allí es mucho más económico. Un aumento de mamas es una cuarta parte más barato que aquí, así que no creo que me haga de oro.

—Perdone la indiscreción. ¿Está usted operado?

—Ja, ja. De momento, no. Pero no lo descarto, aunque no está en mi pensamiento.

—¿Qué es un quirófano para usted?

—Es mi hábitat natural. Me siento más cómodo en el quirófano que en la consulta.

—¿Un plan ideal para alejarse del mundanal ruido?

—Irme de vacaciones a un sitio de playa y con la menor civilización posible. Fuerteventura y Las Maldivas, opciones interesantes.

—¿Puede vivir sin móvil?

—Podría, pero hoy en día es una herramienta de trabajo. El móvil es como el antiguo busca para localizar al médico.

—¿Cristiano Ronaldo o Messi?

—Cristiano Ronaldo. Soy del Real Madrid.

—¿Ve la televisión?

—Sí, sobre todo deporte y noticias. Los programas de prensa rosa me estresan.

—¿Qué tal en la cocina?

—Bien, sobre todo los platos de cuchara. Los potajes del niño los hago yo.



JUAN CARLOS ALONSO

UNA AMPLIA TRAYECTORIA PROFESIONAL

Gran demanda. Óscar Cubas lleva desde hace 11 años como cirujano plástico y estético en Vithas Hospital Santa Catalina. Este lagunero, afincado en Gran Canaria, destaca que en su trabajo las principales cirugías a realizar son las de aumento de mamas, reconstrucción después de embarazos, reducciones mamarias, la flacidez corporal que provoca la operación de obesos, temas faciales, etc. La crisis también se ha dejado notar en la cirugía plástica y estética, pero en Gran Canaria se ha mantenido una regularidad en la actividad. «Ahora se han abaratado costes y se ha visto en el recorte de nuestros honorarios».

Cuidado con el intrusismo. Óscar Cubas recalca que cualquier persona que quiera hacerse una cirugía plástica acuda a un cirujano titulado y colegiado, «ya que hay mucho intrusismo en la profesión». E incluso denuncia que hay médicos de otras especialidades que se atreven a realizar cirugías o reconstrucciones mamarias, cuando éstas deben realizarlas cirujanos plásticos.

90% mujeres. El porcentaje de mujeres que acuden a su consulta en Santa Catalina es mayoritario. Cifra en un 90% la asistencia femenina.

Paisaje y paisanaje

Tejero: «La tele es un escaparate brutal»

(EFE) Fernando Tejero ha regresado con su personaje de Fermín, «un trillero de buen corazón» para instalarse en la alacada urbanización de Montepinar de La que se acerca, serie que todavía le da fama y trabajo en América Latina. «La televisión es un escaparate brutal», dijo en la presentación de *La que se acerca*, serie en la que apareció durante tres capítulos en la anterior temporada.

Loterías entiende las bromas con su anuncio

(EFE) La presidenta de Loterías, Inmaculada García, entiende las bromas que se han hecho en torno al anuncio del sorteo de Navidad, porque «los españoles somos así» y «nos gusta la sorna», y reconoce que le gusta como ha quedado la campaña porque aún la tradición del sorteo con el espíritu navideño. «Claro que lo entiendo, las redes hacen bromas y hacer sátiros de todo».

D.E.P.
LA SEÑORA DOÑA

Margarita Espino Hernández

QUE FALLECIÓ EN VECINDARIO, EL DÍA 07-12-2013, A LOS 58 AÑOS DE EDAD, DESPUÉS DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICIÓN APOSTÓLICA

Su esposo: José Diego Fleitas Yanez; hijos: Margarita y José Fleitas Espino; hija política: Gabriela; padres: Silvino Espino Lorenzo y Siona Hernández Hidalgo; madre política: Nieves Yanez Artilles; hermanos: Silvino, María, Juan (†), Carmen, José, Loly, Francisco y Olga Espino Hernández; hermanos políticos, sobrinos, tíos, primos y demás familia

FRAYACA, S.L.

RUEGAN a sus amistades y personas piadosas una oración por su eterno descanso y se sirvan asistir al acto de su INCINERACION, que tendrá lugar HOY DOMINGO DÍA 8 DE DICIEMBRE, A LAS 16.00 HORAS, desde el Tanatorio del Cruce de Arinaga a la Parroquia de San Rafael, donde se le dirá la Palabra y desde allí al Crematorio del Sureste (Agüimes), donde A LAS 17.30 HORAS tendrá lugar el acto de su INCINERACION y a la MISA FUNERAL que se celebrará el próximo MIÉRCOLES DÍA 11, A LAS 19.00 HORAS en la citada parroquia, favores por los que les quedarán profundamente agradecidos

Vecindario, a 8 de diciembre de 2013

Hoy domingo

Nº 219 | Diciembre 2013

QUIC

NANO REVISTA

20 CAPRICHOS TECNOLÓGICOS QUE VAS A PEDIR EN NAVIDAD

Pág. 112

LLÉVATELA con tu periódico

La mejor oferta editorial de fin de semana

Canarias7

Compromiso con la información